

Fecha 16.06.2009	Sección Estados	Página 33
----------------------------	---------------------------	---------------------

HASTA 46 GRADOS EN SINALOA

Autoridades sanitarias de Sinaloa pidieron a los ciudadanos protegerse del calor, pues en Culiacán (en la imagen) y otras ciudades la temperatura ha llegado a **46 grados centígrados** y en la zona alteña ha provocado sequía. Mientras, la **Comisión Nacional del Agua** reportó que en Cuixtla, municipio de San Cristóbal de la Barranca, Jalisco, el termómetro marcó 44 grados, mientras el nivel del lago de Chapala ha disminuido 1.27 metros en ocho meses y el vaso se encuentra a 66 por ciento de su capacidad ■ Foto Leo Espinoza, con información

de Javier Valdez y Juan Carlos García Partida, corresponsales

